
Buon Natale



                                   Vorrei tornare indietro nella storia per riprendermi il vero senso del Natale, 
                               Con il solenne pranzo di mezzogiorno e non il cenone della Santa Notte; 
                            Con il presepe in tutte le case e non con il pino, ricco di addobbi; 
                        Con Gesù Bambino o la Stella cometa in tutte le vetrine e non con Befane e Babbi Natale, carichi di superfluo.

                 Il Presepe trasmette speranza, Gesù Bambino trasmette amore ai bimbi indifesi,                                                        
              Canto e preghiera nella Notte di Natale nutrono lo spirito. 
          Il p          Il pranzo di Natale diventa un raggio di luce e di comunione che illuminerà tutto l’Anno Nuovo in arrivo.

     Nel cuore dei giovani vibrano sentimenti diversi  perché sanno sognare un mondo migliore.

 TUTTI,
Cari Amici

                   Il vero Volontario è colui che mette a disposizione di chi è nel bisogno, 
                                 ciò che è,              ciò che sa,              ciò che fa,              ciò che ha.

Solo la luce che scende dal Cielo dissiperà la tristezza che ci circonda e aprirà i cuori alla Speranza. 
E’ questo il mio augurio per TUTTI . Suor Angela Pozzoli

Figlia della Carità di San Vincenzo de’ Paoli


